

1年間を振り返って

副校長 吉岡 大介

4月に着任してから気が付けばもう2月。そろそろ今年度が終わろうとしています。今年度は、新型コロナウイルス感染症の分類が5類とされ、世間の動きとして、少しずつコロナ禍以前の光景が戻りつつあるのを感じる1年でした。

学校では、調理学習が再開されるなど、感染症対策は継続しながら、学習の幅が広がってきています。日常の学習の中では、子どもたちが楽しく学びに向かっていく姿が数多く見られました。保護者の皆様には、限られた機会ではありましたが、運動会や学習発表会、ひまわりフェスタ、作業学習成果報告・製品販売会などで日々の学習の成果の一端をご覧いただけたのではないのでしょうか。校外での学習や外部の講師を招聘した学習も積極的に実施しております。子どもたちにとっては、初めはいつもと違う雰囲気 of 授業に緊張してしまう場面もありましたが、校外の方々の話を聞く中で関心をもち、積極的に取り組みを進めていく姿がありました。また、外部の講師の方々には、学校や子どもたちの様子を知っていただくための良い機会となりました。

PTAでは、保護者の皆様がとても積極的に運営に携わったり、茶話会や説明会や研修会などに多数参加したりしており、活発に活動しているととても素晴らしい会だと感じています。コロナ禍を経てPTA活動も少しずつ変化してきているとは思いますが、これからも保護者の皆様のつながりを大切にしていってほしいと考えています。

また、年明け1月1日には「令和6年能登半島地震」が発生しました。家屋の倒壊、火災の発生や地震発生直後に津波が到達するなど大きな被害が出ました。釧路養護学校も地震や津波に備えなければならない地域にあるため学校はもとよりPTAの研修会でも防災に関する研修会を取り上げていただきました。学校のみならず地域の方々とも連携して対応を検討していかなければならない課題であると再確認しました。

これからも、学校、保護者・地域の皆様と連携し、一つ一つ課題を解決しながら、子どもたちの教育を進めていきますので、御理解と御協力をお願いいたします。



2月玄関壁面装飾

中学部1年生が、総合的な学習の時間で学習した大鷲の飛んでいる姿を作りました。背景の青空は、ローラーを使って色を塗りました。羽根は1枚1枚、色を塗ったりカラフルに飾り付けをしたりして、カッコいい大鷲ができました。羽根の模様に注目してください。

(中学部1年 教諭 堀江)

今年度をふり返って

小学部

「運動会」では3年ぶりに開閉会式や徒競走が行われ、徒競走ではゴールに向かって元気に走る姿や、他学年の競技も観覧し仲間を応援する姿が見られました。保護者の入場制限もなくなり、たくさんの声援を受けて子どもたちも張り切って取り組んでいたのではないかと思います。「音楽」では歌唱にも取り組み、元気な歌声が廊下に響きわたっていました。5、6年生の「美原小学校との交流」では、2年ぶりにお互いの学校を訪ね交流を深めました。自分の教室に招いて学級の紹介をする場面もあり、たくさんの交流が生まれました。来年度もいろいろな経験を重ね、子どもたちのさらなる成長を一緒に応援していきたいと思います。保護者の皆様にはいろいろとご協力いただきありがとうございました。

学部主事 長屋さおり

中学部

これまで制限のあった集団活動の実施、学習活動における生徒同士の触れ合い、校外での活動など、当たり前だったことが当たり前でできなかったここ数年でしたが、これまでの学習活動が少しずつ戻ってきた1年でした。また、ここ数年の制限ある生活の中で培ってきた、どんな状況下においても対応することができる力が生徒達にも身に付いてきており、様々な場面で頼もしい姿が見られるようになりました。保護者の皆様には様々な面で御協力いただき、今年度も教育活動を進めることができました。ありがとうございました。令和6年度もご協力をお願いすることがあるとは思いますが、よろしくお願いいたします。

学部主事 堀 輝太

高等部

少しずつ日常を取り戻せた1年でした。音楽では生徒の大きな歌声が心地よく響き、調理学習では自分たちで作った料理をうれしそうに食べていました。学年の友達との話し合い活動も活発に行われ、明輝高校生が来校しての交流学習も行うことができました。全てに制限がない訳ではありませんが、日常の生活を取り戻しつつある中で、私たち教師も授業の幅が広がり、生徒達が生き生きと活動し、成長する姿に喜びを感じた1年でした。保護者の皆様にも様々な面でご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。次年度も引き続きよろしくお願いいたします。1年間ありがとうございました。

学部主事 志田 雅昭

令和5年度(2023年度)卒業式のご案内

いよいよ、卒業式の時期が近づきました。今年度は、在校生の一部が体育館で卒業生をお祝します。体育館での式に参加できない学年は、オンラインでライブ配信を見ながら各教室での参加となります。

<高等部>

令和5年3月7日(木) 10:10 ~ 高2が式に参加します。

<小・中学部>

令和5年3月14日(木)

小学部 9:40 ~ 小4・5年が式に参加します。

中学部 10:40 ~ 中2が式に参加します。

※式への参観は、卒業学年の保護者のみ2名までとしております。

※卒業生は、給食と下校のスクールバスはございません。

※在校生は、通常通り木曜日の下校時間となります。

3月の予定

1	金	(中) 入学説明会 (高) 入学説明会
4	月	高等部入学選考2次検査日 個別懇談週間Ⅲ(～3/13)
5	火	(舎) お別れ会
7	木	(高) 卒業式 学校だより⑧
8	金	(小) 入学説明会
12	火	(中) 学部集会 (舎) お疲れ様会
14	木	(小・中) 卒業式
20	水	春分の日
22	金	修了式